



Jahresbericht 2022 des Präsidenten

Nur der Beginn des Jahres 2022 litt noch unter Covid-Massnahmen.
Der Neujahrsapéro 2022 konnte – wie schon im Jahr davor - nicht durchgeführt werden.
Nach dem Fall der letzten Covid-Massnahmen im Februar 2022 konnten sowohl der Betrieb im Gyriträß wie die Aktivitäten im Quartierverein wieder ungehindert aufleben.

Erweiterung Vorstand

Im Sommer konnten wir die lange Vakanz mit dem Beitritt von Sandra Simili endlich füllen.
An der VS vom 19.09.2022 konnten wir sie offiziell zur ersten Vorstandssitzung einladen.

Durchgeführte Anlässe 2022

Am 24. März fand die *Hauptversammlung* im Gyriträß statt, mit deutlicher Genehmigung einer moderaten Mitgliederbeitragserhöhung ab 2022 durch die Versammlung.

Am 14. August konnten wir den *Quartierbrunch* erfolgreich und bei gutem Wetter durchführen.
Danach, am 3. September, auch den gut frequentierten den *Bring- und Holtag*.

Und acht Tage später, am Sonntag, 11. September, fand sich eine erfreulich grosse Schar zum *Quartierspaziergang*. Dieser führte uns über vorbei an Siechehuus und Siechekapelle zu einem ersten halt bei den Kindergärten Neuhof (Alt- und Neubau), danach zur Besichtigung der neuen Überbauung Bucherareal. An beiden Destinationen bekamen die Spaziergänger kurze Vorträge über die insbesondere baulichen Besonderheiten zu hören. Auf dem Rückweg zum Apéro führte uns Alfred Winkler an die Schönau-Eiche und erzählte viel Interessantes über deren Geschichte und auch über die dortige Genossenschaftssiedlung. Zum abschliessenden Apéro trafen sich immerhin noch fast zwei Drittel der gesamten Teilnehmerschar.

Am 11. November lancierten wir auf Anregung unseres Quartierbewohners Heinz Tanner erstmals einen *Quartier-Raclette*. Mit der recht erfreulichen Teilnehmerzahl von 25 Personen.
Unser *Päckli-Atelier* am 18. Dezember wurde erneut von niemandem besucht.

Quartiermittag

Hierzu haben wir noch keine Fortsetzungslösung gefunden. Grund dafür sind einige geplatze Meetings mit dem Gastronomiebereich der Stiftung Intact und schliesslich der sich dort anbahnende Führungswechsel.

Der Vorstand wird sich weiterhin bemühen, den Quartiermittag wieder aufleben zu lassen.

Quartierzeitung

Im Juli wir je eine «Quartierzytig» produziert und diese gegen Ende August verteilt.

Die Dezemberausgabe 2022 ist zwar in Arbeit, aber noch nicht ganz fertig.

Deren Verteilung wird aber Anfangs 2023 erfolgen können.

Ziele 2023

Durchführung der vorgesehenen Anlässe 2023 (ohne Päckli-Atelier).

Lancierung eines Quartierfestes gemeinsam mit dem Team der reformierten Kirchgemeinde.

Burgdorf, 05. Januar 2023